



CARLOS LERMA, SUBSECRETARIO DE INGRESOS

Espera SHCP obtener 2 puntos más del PIB de recaudación en 2026, sin reforma fiscal.

PÁG. 8

“No se promoverá una reforma hasta que se haga pagar a los que no lo están haciendo”

CARLOS LERMA Subsecretario de Ingresos



INGRESOS TRIBUTARIOS

SHCP elevará la recaudación sin reforma fiscal

FELIPE GAZCÓN
 fgazcon@elfinanciero.com.mx

El subsecretario de Ingresos de Hacienda, Carlos Lerma, estimó que la dependencia pretende obtener todavía 2 puntos adicionales del PIB de recaudación con las medidas que se autorizaron para 2026, más las que ya se venían ejecutando.

Debido a ello, descartó promover, por el momento, una reforma fiscal. “El mandato que tiene la Subsecretaría de Ingresos Hacienda, por parte de la presidenta Sheinbaum y del propio secretario de la dependencia, Edgar Amador, es que no se promoverá una reforma fiscal

hasta que se haga pagar a todos los que no lo están haciendo, por medio de la fiscalización”, enfatizó.

“No hay una reforma fiscal hasta que no agotemos todo lo que tengamos que agotar en términos administrativos y en términos de ampliar la base de recaudación”, abundó, durante su participación en el Foro Nacional Fiscal 2025 de Coparmex.

Explicó que la última reforma fiscal que se hizo en 2013, básicamente llevó a un incremento en la recaudación de alrededor de dos puntos porcentuales del PIB, es decir, del 10 por ciento se elevó a 12.3 por ciento.

“Con todos los esfuerzos y medidas administrativas que han hecho todo el equipo del SAT y todo el equipo de la Agencia Nacional de Aduanas, prácticamente en el sexenio anterior, se dio un incremento más o menos de lo mismo, de 2 puntos porcentuales del PIB”, precisó el funcionario.

Señaló que se está pretendiendo que, con las medidas que se autorizaron, más las que ya se venían ejecutando, poder llegar a números similares.

POSITIVO, EL AUMENTO AL SALARIO

El subsecretario de ingresos señaló que el incremento del salario mínimo de 13 por ciento para 2026, aunado al crecimiento de la economía más cercano al 1.8 por ciento, —que estaría en el límite inferior del rango, previsto por el gobierno en el Paquete Económico, de entre 1.8 y 2.8 por ciento—, además del sostentimiento del consumo interno, permitirán elevar la captación de impuestos.

“Hay un consumo interno robusto, vemos un crecimiento tanto en la parte de empleo como en la parte de los salarios, como ya se anunció”, recalcó Lerma.

Destacó que el comercio exterior está creciendo, y registra un dinamismo que se afianzará el próximo año con la renegociación del T-MEC. Agregó que a esto se suma una inflación más baja, que permitirá un entorno de tasas más favorables.